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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является интернет-магазин спортив-ной обуви.
Целью выпускной квалификационной работы является разра-ботка бизнес-плана интернет-магазина.
В ходе написания данной дипломной работы нами была по-ставлена и достигнута цель разработки бизнес-плана интернет магазина.
В первой главе мы рассмотрели теоретические основы бизнес-планирования. Нами были рассмотрены основные понятия, определе-ния и особенности составления бизнес-планов. Во втором параграфе первой главы была представлена структура бизнес-плана.
Целью написания второй главы был выбор направления дея-тельности. Для этого мы провели анализ тенденций рынка электрон-ной коммерции в России и выявили что рынок электронной коммерции в России и мире недооценен и имеет перспективы. Поэтому орга-низация интернет-магазина на таком рынке может обеспечить при-быльность проекта.
Во втором параграфе второй главы был проведен анализ рын-ка спортивной обуви в Санкт-Петербурге. Также был составлен список брендов спортивной обуви с наибольшей покупательской лояльно-стью, на который мы будем ориентироваться в проектируемом интер-нет-магазине. 
Третьей главой выпускной квалификационной работы стало проектирование интернет-магазина спортивной обуви.
В четвертом параграфе третьей главы было выявлено что сум-ма всех стартовых затрат, необходимых для открытия интернет-магазина составит 256 тыс. руб. 
Исходя из приведенных данных четвертого параграфа третьей главы, сумма прибыли от продаж составит 280 тыс. руб., а рентабель-ность продаж составит 31,1%. После налогообложения сумма чистой прибыли будет составлять 252 тыс. руб., а рентабельность хозяйствен-ной деятельности 28%.
        

        
          The object of the study is the online store of sports shoes. 
The purpose of the final qualifying work is to develop a business plan for an online store. 
In the course of writing this thesis, we set and achieved the goal of developing a business plan for an online store.
In the first chapter, we examined the theoretical foundations of business planning. We have reviewed the basic concepts, definitions and features of the preparation of business plans. In the second paragraph of the first chapter the structure of the business plan was presented.
The purpose of writing the second chapter was to choose the direction of activity. To this end, we analyzed the trends of the e-commerce market in Russia and found that the e-commerce market in Russia and the world is undervalued and has prospects. Therefore, the organization of an online store in such a market can ensure the profitability of the project.
In the second paragraph of the second chapter, an analysis of the sports shoes market in St. Petersburg was carried out. A list of brands of sports shoes with the highest customer loyalty was also compiled, which we will be guided by in the designed online store.
The third head of the final qualifying work was the design of an online store of sports shoes.
In the fourth paragraph of the third chapter it was revealed that the sum of all starting costs necessary for opening an online store will be 256 thousand rubles.
Based on the above data of the fourth paragraph of the third chapter, the amount of profit from sales will be 280 thousand rubles, and the profitability of sales will be 31.1%. After taxation, the amount of net profit will be 252 thousand rubles, and the profitability of economic activity is 28%.
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